



PARTI SOCIALISTE DE SEINE-SAINT-DENIS

Les socialistes de Seine-Saint-Denis demandent un cessez-le-feu immédiat à Gaza et appellent à la responsabilité face aux risques d'instrumentalisation de ce conflit.

La fédération socialiste de Seine-Saint-Denis appelle à un cessez-le-feu immédiat à Gaza et condamne l'intrusion terrestre israélienne, en réponse aux tirs de roquettes du Hamas sur le sud d'Israël, que le Parti socialiste avait déjà eu l'occasion de dénoncer.

Cette offensive militaire fait aujourd'hui des centaines de morts et de blessés dans la population civile à Gaza, qui connaît une situation humanitaire effroyable. Parce que l'usage de la force n'aboutira pas à la résolution de ce conflit, les socialistes sont convaincus que seule une solution politique peut permettre de parvenir à une paix durable dans cette région, qui garantira à la fois la sécurité d'Israël et la création d'un État palestinien viable.

C'est pourquoi nous appelons solennellement au retrait des troupes israéliennes à Gaza et l'arrêt des tirs de roquette du Hamas afin de viabiliser la création d'un couloir humanitaire et l'installation d'une force internationale de protection. Pour cela, nous demandons au gouvernement d'engager une véritable démarche collective de l'Union européenne auprès du conseil de sécurité de l'ONU afin qu'une résolution contraignante pour toutes les parties soit prise.

Nous appelons également à la responsabilité républicaine de tous les acteurs associatifs, citoyens et politiques afin d'éviter toute instrumentalisation du conflit israélo-palestinien en France, et plus particulièrement en Seine-Saint-Denis où la diversité a toujours été synonyme de tolérance et de dialogue, en veillant à ne pas faire du conflit politique au Moyen-Orient un conflit religieux dans notre pays.